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Compte rendu de la réunion DCT – VTT Dourdannais du 
22/10/2018 

 

Présents : Rémi Bouley (Président VTT-D) - Gilles de Rasse (Président DCT)  – Germain Brouard (DCT) – 
Sylvie Vanhems - Alain Bourgoin (Secrétaire DCT) 

 
Lieu : local DCT 

Debriefing de la rando des Châtaignes 2018 

Généralités 

Participation : 55 km 62, 40 km 61, 30 km 49, 15 km 15 participants. Total : 187. C'est bien décevant. 

Le même jour, il y avait deux autres randonnées, celle de Plaisir et celle de Savigny (Rando de l'Yvette). Sur le 
site du VTT de l'Yvette que Germain nous a communiqué on pouvait lire : Nous avons accueilli ce matin 660 
vététistes pour cette 13

ème
 édition de l’VeTTe à l’Orge 2018 qui s’annonçait pourtant pluvieuse, mais nous 

n’avons pas vu la pluie ce matin, tant mieux (et ce malgré 2 belles randonnées concurrentes, celles de Plaisir 
et de Dourdan). Il est possible que notre clientèle de sud Beauce ait été bloquée par la pluie annoncée et bien 
présente. 

Pas de pluie pour nous, tous les participants étaient très contents du parcours et de l'organisation. Les deux 
clubs dourdannais se sont bien complétés et bien entendu regrettent la maigre participation. 

Le bilan financier est positif à hauteur de 332€. Un grand merci au gérant de Netto qui nous a repris beaucoup 
de marchandises. Pour la prochaine fois il faudrait se donner la possibilité de faire un réapprovisionnement le 
dimanche matin en fonction de l'affluence. 

Constats et suggestions pour l'avenir 

Le balisage était bien fait. Cependant il faudra éviter de placer un ravito avec un aller et un retour commun. Un 
membre de l'équipe du ravito 2 a été détaché pour faire la circulation, ce qui s'est avéré fort utile. 

Rémi pense qu'il faudrait ajouter un 75km pour attirer plus de monde et améliorer le standing de notre rando. 

L'accueil était largement dimensionné (pour info le club de l'Yvette avait aligné 5 caisses). Les 2 jets ont été 
appréciés. Il faudra demander la mise à disposition d'un tableau électrique pour alimenter les bouilloires sans 
disjonction et une marmite électrique pour les saucisses. 

Les sandwiches et les saucisses ont été consommés moitié-moitié. Il faudra reconduite les sandwiches au 
fromage. Les 4/4 ont été peu prisés ainsi que les citronnades. A prévoir des madeleines et des pains d'épices. 
Intermarché a livré des commandes non conformes. 

La publicité locale était insuffisante selon des participants dourdannais. Il faudra se répartir des quartiers pour 
l'affichage sans oublier la gare et les bus, le VTTD en prendra sa part. Une 2

ème
 banderole à mettre au Rd 

point de la piscine est à envisager, taille 1,1m x 4m. Nous devrons soigner la lisibilité des affiches plantées au 
bord des routes. 

Les plaques de cadre sont prisées, certains en font collection et 80% des randos en fournissent. Prix 
0,45€/1000. 

Les médailles pour les enfants ont fait beaucoup plaisir. 

Le consensus au sein des deux clubs est d'organiser la rando tous les ans. Le VTTD sera responsable des 
circuits (sauf pour le 15km). Si les logiciels de cartographie le permettent il faudra faire figurer les limites de 
communes, celles-ci les exigeant pour les autorisations de passage. Il faudra aussi fournir les gpx. 

Date de la rando de l'année prochaine 

Les Granges organiseront leur rando le 6 octobre 2019. Il semble que la date du 22 septembre est celle où 
nous aurons le moins de concurrence. 


